Psicopatología Actividad 1

- -Lara Vega Ismael
- -Resumen pág. 19 a 25
- -Preguntas y análisis
- 1.-¿Puede el síntoma ser entendido simplemente como "la liberación de conductas atávicas ya existentes en los periodos evolutivos previos"?

Si puede, debido a que el "enfermo mental" en cuestión pudo haber tenido algún o algunos sucesos que lo hayan marcado y por ende, tener ciertas conductas.

2.-¿Los síntomas mentales han cambiado en el tiempo?, si lo han hecho, ¿han sido por moda o por una reconceptualización de lo que se observa en estos mismos?

No sabría responder esta pregunta, no puedo describir si las personas han tenido alguna reconceptualización en sus síntomas a causa del paso del tiempo

3.-¿Todos los síntomas mentales ya han sido descritos, o algunos aún no lo han sido?

No sabría responder esta pregunta; no sabemos qué es lo que no sabemos.

- 4.-¿Ha habido cambios genotípicos y fenotípicos en la enfermedad mental? Considero que la enfermedad mental ha sido la misma desde una perspectiva genética; p.ej. la esquizofrenia (puede ser hereditaria), fenotípicamente opino que fenómenos como la globalización han cambiado la perspectiva y el pensamiento de las personas a lo largo del tiempo.
- 5.-¿Los síntomas son "episodios" o "procesos"? En lo personal; los considero como procesos, que pueden ir agravándose o atenuándose.
- 6.-¿Puede el estómago (y no solo el cerebro) generar síntomas mentales? Puede ser, cuando le duele a una persona, le generaría cambios de humor, problemas de sueño, desánimo, entre otros.

Es importante ir conociendo cómo ha cambiado la psicopatología y sus síntomas en el "enfermo mental" para dar cuenta de sus cambios con el paso del tiempo, y poder encontrar una enfermedad mental en personas con diferentes edades, las cuales han vivido experiencias diferentes, en diferentes contextos